

Manizales y Pereira: “voluntarios con el papa”

Voluntarios de la visita del Papa
a Colombia desde el Centro
Cultural universitario
Palogrande en Manizales

27/08/2017

Dos meses antes de la llegada a Colombia del Papa Francisco, nos ofrecieron de la Universidad de la Sabana participar como voluntarios en los encuentros con el Santo Padre en Bogotá. El plazo de inscripción era

perentorio. Había que actuar rápidamente para no perder esa oportunidad de ayudar en la visita del Papa Francisco a nuestro país. Estábamos en vacaciones en las universidades, así que Arturo, Diego y Andrés pensaron que lo más eficaz sería hacer un grupo de WhatsApp, al que llamaron: "Voluntarios con el Papa". El grupo se ha ido ajustando con el correr de los días, al ritmo de las decisiones de los implicados. Ya cuando los más interesados hicieron su inscripción electrónica en la Arquidiócesis de Bogotá, el grupo dejó de ser sólo virtual y comenzó su andadura de preparación.

Como es lógico, el viaje desde Manizales o Pereira cuesta. Y no todos nuestros universitarios tienen una situación holgada. Podemos decir que la búsqueda de dinero para viajar, ha servido positivamente para crecer en amistad entre los del

grupo. Han sido planes llenos de buen humor y tenacidad.

Venimos realizando en Palogrande un plan semanal de preparación de los voluntarios inscritos y de sus amigos. Aprovechamos las tertulias, catequesis y visitas a necesitados para hablar del Papa Francisco y de su histórica visita a nuestro país.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/manizales-y-
pereira-voluntarios-con-el-papa/](https://opusdei.org/es-co/article/manizales-y-pereira-voluntarios-con-el-papa/)
(22/02/2026)